

Gobierno inicia gira a Arabia Saudita y países de África para potenciar el comercio exterior de Chile

Una delegación encabezada por la subsecretaria de Relaciones Económicas Internacionales (Subrei), Claudia Sanhueza, inició una visita a Arabia Saudita, Kenia y Sudáfrica, para fortalecer el comercio exterior. El gobierno del Presidente Gabriel Boric resumió los objetivos de la gira en una mejor relación económica-comercial con estos mercados, atraer inversiones e impulsar la diversificación de la canasta exportadora nacional.

Según comunicó la Subrei, la gira comienza en la ciudad de Riad, capital saudí, donde la delegación se reunirá con autoridades de los ministerios de Relaciones Exteriores, de Inversiones y de Comercio Exterior; además del Consejo de Cooperación para los Estados Árabes del Golfo, instancia conformada por Arabia Saudita, Bahrein, Emiratos Árabes Unidos, Kuwait, Omán y Qatar.

“El Consejo ha tenido un rol protagónico en los últimos años en la negociación de acuerdos económicos comerciales y en la promoción bilateral del comercio e inversiones con socios comerciales, tales como, Nueva Zelanda, Corea del Sur, Indonesia, Unión Europea, Reino Unido, Asean (Asociación de Naciones de Asia Sudoriental), por mencionar algunos”, explicó la subsecretaria Sanhueza.

Agregó que tras el Acuerdo de Asociación Económica Integral (CEPA, por siglas en inglés) firmado el año pasado con Emiratos Árabes Unidos, “Chile espera continuar consolidando presencia en la región del Golfo”. Y en el caso particular de Arabia Saudita, dijo que este país “está embarcado en un ambicioso proceso modernizador y transformador de su actividad económica, la visión 2030. Dicho plan estratégico contempla aristas en las cuales Chile puede contribuir y del cual ciertamente será importante conocer in situ todos los proyectos y objetivos”.



La subsecretaria Claudia Sanhueza con el ministro saudí Ibrahim Al Mubarak.

Luego, la delegación se trasladará a Nairobi, capital de Kenia, donde se realizará el “primer Comité Conjunto de Comercio e Inversiones”, un “hito relevante para buscar oportunidades en el ámbito económico-comercial con este país. “Kenia es la mayor economía de África Oriental y existen oportunidades para nuestras exportaciones. Aquí surgen oportunidades para productos como la carne de cerdo, productos avícolas, salmón, vinos y bebidas espirituosas”, explicó Sanhueza. También destacó que se buscará establecer vínculos en comercio de servicios e inversión”.

La gira seguirá en Pretoria, Sudáfrica, donde se efectuará la octava “Comisión Conjunta de Comercio e Inversiones”. Allí se contem-

plan reuniones con empresas chilenas y sudafricanas, “lo que nos entregará información clave para trazar objetivos concretos y pragmáticos”, añadió la subsecretaria.

La Subrei también comentó que, tras la gira por Arabia Saudita y África –y previo a su regreso a Chile-, la subsecretaria se reunirá con el ministro de Comercio de India, Piyush Goyal, para continuar el trabajo iniciado en octubre de 2023, para profundizar las relaciones económicas-comerciales con dicho país.

“India es un mercado relevante para nuestro país. El sector privado ha mostrado interés y seguiremos trabajando para profundizar el Acuerdo de Alcance Parcial que tenemos desde 2007 y que luego se amplió el año 2017”, señaló la autoridad.